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Forum 6 

Arbeitszeit in der  Schule der Zukunft Arbeitszeiterfassung für Lehrkräfte - ein Ding der 

Unmöglichkeit? 

 

In diesem Forum soll zunächst der aktuelle Sachstand der Rechtslage zur Arbeitszeiterfassung der 

Lehrkräfte dargestellt werden. Warum wird das Gesetz bei uns in Baden-Württemberg noch nicht 

umgesetzt?  

Nach einem Input durch unsere Referentin Inge Goerlich wollen wir gemeinsam diskutieren, welche 

Vor- und Nachteile die Arbeitszeiterfassung in unserem Beruf mit sich bringen wird.  

Wie kann in unserem komplexen Beruf die Arbeitszeit überhaupt erfasst werden? Werden wir etwa 

in Zukunft an der Türschwelle der Schule ein- und ausstempeln? Wie muss die Arbeitszeiterfassung in 

unserem Sinne aussehen, damit sie für uns nicht eine zusätzliche Belastung wird? Welche 

Forderungen empfehlen wir dem HPR bei den Verhandlungen mit dem KM. 

Ganz nach dem Motto: macht dieses „Ding der Unmöglichkeit“ eventuell Dinge möglich, die man 

bisher als unmöglich erachtet hatte? 

 

 

 


